
StAuB Protokoll vom 19.05.2019 
 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

 

4. Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

  

5. Stand der BuFaTen 

  

6. Arbeitskreise 

 

7. Staub-Treffen in Leipzig (prä-Bufata) 

 

8. Sonstiges 

 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:25 Uhr 

 

Anwesend: 

Cynthia (Leipzig) 

Lou (Berlin) 

Lars (Marburg) 

Chris (Hohenheim) 

Jonas (Kiel) 

 

Gäste: 

Lewin (Freiburg) 

Magdalena (Hohenheim) 

Anja (Leipzig) 

 

Abwesend: 

Seb (Freiburg) 

Freddy (Göttingen) 

 

 

 

 

 

 

Top 1: Begrüßung 



Begrüßung erfolgt durch Lou. 

 

Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

5 von 7 anwesend. 

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die TO wurde einstimmig angenommen. 

 

Top 4: Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung 

Das Protokoll vom 16. April wird einstimmig genehmigt. 

 

Top 5: Stand der BuFaTen 

Bis jetzt steht soweit alles, es kommen immer ein paar Kleinigkeiten auf. Momentan sind 110 

Leute angemeldet. Mehr Platz geht nicht. 

 

Top 6: Arbeitskreise 

Für alle AK’s ist eine Leitung vorhanden, sowie für die meisten Protokolle. Aber da die AK’s 

ausgelagert wurden, können auch Menschen aus Leipzig einspringen. 

 

BuFaTa 1x1: 

-Fotos sind gemacht, allerdings sind noch recht wenig Texte für die Fotos von “Brunos erster 

(eigener) BuFaTa” vorhanden. AK ist soweit noch nicht geplant, Rücksprache mit Seb wird 

gehalten.  

-Benötigt: Beamer und Papier. 

 

Akkreditierung: - 

Nachträglich eingefügt: Als kleine Einführung und Austauschrunde zu Akkreditierung 

gedacht und für potentielle Bewerber*innen auf den Akkreditierungspool die beste 

Möglichkeit sich ein Bild davon zu machen und sich entsenden zu lassen. Vielleicht 

bekommen wir von Philipp Jäger (KASAP - Koordinierungsauschuss des studentischen 

Akkreditierungs Pools) Besuch, der dann auch noch den Pool eingehender vorstellen würde. 

Seb würde gerne darüber sprechen, ob wir Vorlagen für “Bewerbungen” auf den Pool 

einführen wollen. 

N Beamer wäre cool 

 

Evaluation: 

-Was wird an welcher Uni/HS wie evaluiert, wie ist das System aufgebaut. Musterbögen der 

Evaluationen werden hoffentlich mitgebracht.  

-Benötigt: Tafel und Flipchart 

 

Dropbox/Homepage: 

-Vorstellen der bisherigen Arbeiten 

-Meinungen/Feedback einholen 

 

Finanzen: 

-Ist-Zustand (finanziellen Autonomie, Sicherheiten) 

-Einnahmen/Ausgaben (mögliche Sponsoren) 



-Art der Konten (Vor & Nachteile) 

-Sponsorenliste erstellen bzw erweitern 

-Benötigt: Tafel 

 

Ersti-Veranstaltungen und O-Woche: 

-Ideenaustausch und Inspiration 

-Ideenliste ist vorhanden, wird erweitert 

-Benötigt: Tafel 

 

Lehramt: 

-AR und AK 

-AR: Austausch und Erweiterung der Liste aus Rostock, muss allerdings überarbeitet 

werden 

-AK: Gestaltung eines Leitfadens über das LA-Studiums und Steckbriefe der einzelnen 

Hochschulen in Deutschland 

-Benötigt: Beamer (AK) 

 

Rechtliche Rahmenbedingungen: 

-FS-Modelle durchgehen (Rat/Initiative/Verein) 

-Satzungen vergleichen (Sammeln) 

-Unterschiede in Landeshochschulgesetzen 

-Relevantes aus der DSGVO 

-Benötigt: Beamer 

 

Kommunikationsplattform: 

-Seb hat sich bestimmt Gedanken gemacht. 

-Was wird benötigt? 

Nachträglich eingefügt: Diskussion über mögliche Diskussionsplattformen, um Whatsapp zu 

ersetzen und im besten Fall ein paar Funktionen dazu zu gewinnen. Vorschlag erstmal 

Slack, aber gerne können viele andere coole Ideen eingebracht werden. 

 

Aktuelle Probleme: 

-Gary pöbelt und hat sich Gedanken gemacht. 

-Was wird benötigt? 

 

How-to-BuFaTa: 

-Daku kümmert sich 

-Was wird benötigt? 

 

Kooperationen: 

-Vorstellung VBIO (Was bisher geschah) 

-Konferenz biologischer Fachbereiche startete Kooperation 

-Wo sind noch Möglichkeiten? 

 

Politik und Pöbel: - 

 

Landeslehrpreis und Lehrevaluation: 



-Leitfaden, wie man innerhalb eines Studiengangs/Fakultät etc. einen Lehrpreis organisieren 

kann 

-Benötigt: Beamer 

 

 

-Es soll wieder eine Koordinierungsgruppe geben in der von jeder FS ein Teilnehmer ist. 

Zusätzlich auch eine StAuB + AK-Leiter-Gruppe (Cynthia) 

 

 

Top 7: Staub-Treffen in Leipzig (prä-Bufata) 

-schwierig am Donnerstag auf Grund der Anreisezeiten 

-anwesend geben 16 Uhr: Cynthia, Lou, Jonas, Seb 

-als kurz vorher mit allen die da sind oder am Abend vorher, wird spontan entschieden 

 

Top 8: Sonstiges 

keine Punkte 

 

Ende: 19:25 


